
Anfrage Nr. 5

1. Wie ist der Sachstand bezüglich der Realisierung eines Feldwegekatasters?

2. Wie beurteilt der Magistrat den Zustand der Straßen in Bad Camberg? Welche 
Sanierungen sind am dringendsten?

3. Ist geplant ein Straßenkataster zu erstellen?


